一関市立藤沢小学校校報

【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあられた学校

- ・課題を追究する子ども
- 思いやりの心をもつ子ども
- 体と心をきたえる子ども

第 17 号 R 6. 1.18 (木) 文責:校長(大鷹)

## 44日間の3学期スタート

24日間の冬休みが終わり、3学期がスタートしました。16日には、楽しく冬休みを過ごした子供たちが元気に登校し、学校中に明るい声が響き渡りました。

始業式では、今年の干支にちなんで次のよう な話をしました。

『今年の干支は「辰(甲辰:きのえたつ)」です。辰は「龍」を表しています。龍は空想上の生き物ですが、昔から勢いがいいことの例えによく使われます。そこに、物事の始まりという意味の「甲」が付いていることから、甲辰の年は"新しいことに挑戦して成功したり、これまで準備してきたことがちゃんと分かるような形になる"縁起のいい年になると言われています。みなさん、新しく挑戦したいことはありますか。いますぐに挑戦しなくても、その準備となる3学期になってもいいと思います。春に大きく羽ばたくために、勉強を頑張り、暮らしの約束を守る中で、こつこつと地道に準備を重ねて必要な力を蓄える、そんな3学期にしてほしいと思います。』

また、連日報道されている能登半島地震のことについてもふれました。石川県から離れている私たちが、直接力になれることは、今は残念ながら見つかりません。しかし、困っている方方のことを考え、心の中で応援しているうちに力になれることが必ず見つかるはずです。そのような思いを心にもたせながら、3学期の生活を頑張らせていきたいと思います。

学校でも募金等の支援を考えてまいります。 ご家庭の皆様のお力添えを、よろしくお願いい たします。

## 始業式 児童代表のことば

冬休みの思い出と3学期に頑張りたいこと 5年 三浦 恵蓮

私の冬休みの思い出は三つあります。

一つ目は、運動をした事です。縄跳びをしたり走ったりしました。そのおかげで、体がなまることなく冬休みを過ごせました。

二つ目は、大みそかの日にずっと起きていられたことです。昨年は寝てしまったけれど、今年はずっと起きていられたので思い出に残っています。

三つ目は、野球をしたことです。友達とできて楽しかったです。ボールを投げてうまくいかなかったこともあったけど、うまく投げることができた時もありました。打つときはちゃんと打てたし、打った後に走って得点することもできました。

私が3学期に頑張りたいことは三つあります。

一つ目は運動です。毎日家に帰ったら走って、体力を付けたいです。

二つ目は勉強です。集中して取り組み、5年生の復習と6年生に向けた予習をしていきたいです。

三つめ目は、最高学年に向けた準備です。 児童会会長として、藤沢小学校を支えられる ように頑張りたいと思います。

みなさん今年もよろしくお願いします。



どうぞホームページもご覧ください

(https://ichinoseki-fujisho.edumap.jp/)

